

EXPOSITIONS

Commémoration de la Grande Guerre

A l'occasion du centenaire de la Première Guerre mondiale, Montigny-lès-Metz accueille deux expositions de photographies et cartes postales d'époque, au Château de Courcelles et à la Maison du Pays Messin.



Du 1^{er} novembre au 21 décembre – Château de Courcelles

La vie pendant la Grande Guerre

Une exposition d'une soixantaine de photographies au Château de Courcelles témoigne de la vie pendant cette terrible période, en hommage à ceux qui sont morts pour la France.

Cette exposition titulaire du label national "Centenaire" est réalisée par l'Union Française des Associations de Combattants de la Moselle (UFAC / UDAC), avec le soutien de la Ville de Montigny-lès-Metz.

Du vendredi au dimanche, de 14h à 18h - Entrée libre

Renseignements : 03.55.80.91.46



Du 29 octobre au 20 décembre – Maison du Pays Messin

1914-1918 vue des deux côtés

Collectionneur passionné d'histoire et auteur lorrain, Jean-Claude Berrar présente à la Maison du Pays Messin une exposition sur la Grande Guerre confrontant points de vue français et allemand.

L'exposition permet de découvrir le conflit d'une façon différente des images du front avec des cartes postales de propagande, des cartes de vœux envoyées durant le conflit, des cartes faisant

allusion à la perte d'un camarade ou encore des amoureux militaires.

La plupart des documents sont colorisés.

Du mercredi au samedi, de 14h à 18h (sauf jours fériés) - Entrée libre

Renseignements : 03.87.56.83.63

■ **Contact presse**

Anne-Camille ESTEBAN > 03.87.55.74.25/14 > annecamille.esteban@montigny-les-metz.fr
www.montigny-les-metz.fr > [Page Facebook](#)